

## Se hace saber ...

Después de mucho tiempo en que la vida social de Masegosa ha carecido de acontecimientos relevantes, salvo el inexorable envejecimiento de la población y su consecuencia última, los funerales, hemos asistido en el último año a otro tipo de actos más dignos de alegría y felicidad que pretendemos reflejar aquí en esta especie de crónica de sociedad:

Las hermanas Alicia y Gema Caballero, con sus maridos Paco Velarte y Paco de Luz, bautizaron en la iglesia de Masegosa a sus hijas Alba e Irene. El mismo día, Alicia y Paco legalizaron civilmente su matrimonio ante la Jueza de Paz, María José Asensio. Enhorabuena a todos y especialmente a los abuelos, Gervasia y Feliciano, que últimamente están disfrutando de las muchas satisfacciones que les ofrece su familia.



Tomás Martínez y Fabiola Sánchez se desposan canónicamente en Masegosa el 21 de junio. Hay que remontarse a muchos años atrás para recordar la última ceremonia matrimonial en la iglesia de este pueblo. La familia de la novia recibió el acogimiento y la hospitalidad que los habitantes de Masegosa siempre supieron ofrecer a los parientes de quienes se casaban con una persona del pueblo: Felicidades a la nueva pareja.

María José Asensio y Agustín Martínez renovaron su compromiso matrimonial y su afecto, con ocasión de las bodas de plata. El 26 de julio celebraron una fiesta en la puerta de su casa, acompañados de sus hijas, padres y amigos. Quedamos citados para felicitarles de nuevo en las bodas de oro.



Ana Heras, una de las promotoras de Mansiegona y miembro de su directiva, también pasó por el altar, junto con su querido Julián Ruiz. La ceremonia tuvo lugar el 6 de septiembre en la ermita del salto de Villalba de la Sierra, y les casó su tío Gabriel, misionero de Masegosa en Latinoamérica. ¡Que duren la ilusión y el cariño!